
PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANÁ 
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO 

Praça Juscelino Kubitschek, s/n — CEP 35420-000 — Minas Gerais 
(31) 3557-9003 

Ofício nº 40/2022/SEGOV 

Mariana, 24 de fevereiro de 2022. 

A Sua Excelência o Senhor 
Ronaldo Alves Bent i si d) : 
Vereador P;Zideãmºda Câmara Municipal de Mariana Zamara Mummpªl de Martana 

“otocolosobnº 312 
Assunto: Requerimento nº 17/2022 & l cM E | E DS Oãjsd JOSE, 

Excelentíssimo Senhor Presidente; i W &W 

O objetivo da Secretaria de Govemo e Relações Institucionais é de sempre 
garantir a interlocução eficiente e ágil com a administração pública municipal. 

Entretanto, deve ser ressaltado que a atribuição é sempre de direcionamento e 
encaminhamentos das demandas apresentadas para respostas, atendimentos e ou 
soluções do que for apresentado/requerido às devidas secretarias e seus respectivos 
secretários, visto que, inexiste subordinação e hierarquia entre os secretários, ao 
contrário, reina a independência na medida em que, cada secretário é ordenador de 
despesas da sua própria secretaria, portanto, responsável objetivamente por seus atos. 

Repiso, inexistindo, qualquer intervenição da Secretaria de Governo nas decisões 
de cada secretário, 

Sendo assim, ao receber o que foi demandado será imediatamente direcionado 
aos departamentos competentes, dando ciência e requerendo respostas e ou informações 
o quanto antes para encaminhá-las e responder ao requerente/solicitante. 

Cabe ressaltar que os prazos fixados para respostas aos entes solicitantes, devem 
ser, de acordo com a legislação pátria, respeitados. 

Em resposta ao requerido à Prefeitura de Mariana, objetivando obter 
informações na Secretaria Municipal. de: Educação, encaminho a reposta apresentada através da CI nº SEJ021/2022, em anexo. — 

Cordialmente apresento votos de estima, permanecendo á disposição para o que 
for necessário. 

Atenciosamente, 

Edvaldo Saútbs de 

Secretário M de Governo
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Dileto Plonírio 

FTA 4 Vereador que esta subscrevo, venlmentalmente uniparado, npresenta à Meso, ouvido 

* Plonário, para que upós nprmfmlu-.— sejá remeélido copindeste próeedinfento à Seeretaria de 
ú . : J ES un s " ” E REE EM S E % Alminisivação e Seereturia do Eduénção, port que nos pruzos do Jei, upresentem às seguínie 

inlormações;: 

Um razão do precário estado de Conservução. que se encontra n Escola Estadual Dona 
Repartata Djas, em Enehoeira do Brumudo, & 'no-entender a urgêncio desta demanda, requer: 

º Qual n possibilidade de Profeitura de Murinnn ossumir todo o ensino fundamental 1 e , 
au sejo, do primeiro no nono uno, tendo em vista que na atuao! conjuntura o m unicípio só 
está atendendo da primeira 8 tereecira série do ensino fundamental 12 

º” Em vista disso, sendo negutiva g 'nquisição do 4º o 9º nno pela prefeitura, há 
possibilidade de o município rentizar convénio com o estado para atender a demanda 
dos nlunos, ou ninda alugar um espaço oté que seja reformada à escola Dona Reparata 
Dios? 

« Diate condições precárias estrutucais em que sê encontra a escola: estadual, qua! a 
possibilidade de-o Município celebii acordo, Júnto no estado para reslizar a reforma dá 
Inessa? 

º — Objetivando obler informações urgentes, solícito agendamento de reunião on-line com 
a secretário de eduenção, diretores das escolas lanto municipal quanto estadual e 
comunidade do distrito de Cachoeira do Brumado, pora esclarecimentos e & possiíveis 
resolutivas quante no apresentado. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento, MNiariana, 10 de fevereiro de igão 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA 
Secretaria Municipal de Educação 

CI - Comunicação Interna NºSEJO21 Data: 24/02/2022 

De: Secretaria Municipal de Educação 

Para: Secretaria Municipal de Governo: 
Assunto: Resposta ao Requerimento n.º 17/2022 de autoria do Vereador Ronaldo Bento 

Prezado Sr. Edvaldo Santos de Andrade, 

Servimo-nos da presente, em resposta ao Requerimento n. º 17/2022 de autoria do 

Vereador Ronaldo Bento, para informar, no que diz respeito ao Município assumir todo o Ensino 

Fundamental no Distrito de Cachoeira do Brumado, que tem que partir do Estado o interesse em 

repassar ao Município as demais turmas do Fundamental I, 4º e 5º anos, e as turmas do Fundamental 

. 

Importante ressaltar, quanto à municipalização do Ensino Fundamental, que existe no 

Estado de Minas Gerais o “Programa de Mãos Dadas” que busca progressivamente repassar para os 

municípios a oferta do Ensino Fundamental [, cormio previsto na Lei de Diretrizes e Bases da 

Educação. 

A título de esclarecimento, para atender a demanda sugerida pelo ilustre Edil, a Escola 

Municipal Aníbal de Freitas necessitaria passar por uma ampliação e adaptação, na medida que à 

escola não tem salas disponíveis e os banheiros são adaptados para atender as crianças menores, Ou 

seja, os procedimentos para viabilizar tal atendimento levariam um tempo considerável para serem 

realizados. Sendo assim, não é possível atender tal demanda ainda esse ano. 

No que tange à possibilidade de se realizar um convênio ou:alugar um espaço para abrigar a 

Escola Estadual informamos que o Município já está promovendo ações junto à Superintendência 

Regional de Ensino - SRE de Ouro Preto, Direção escolar e comunidade para solucionar o problema 

da falta de espaço. 

Quanto ao Município realizar a reforma da Escola Estadual Dona Reparata informamos que 



as unidades estaduais recebem recursos federais e estaduais para a manutenção e reforma das escolas 
e que o Munícipio apoia em regime de colaboração a Rede de Ensino Estadual. 

Destacamos, ainda, que as escolas municipais têm muitas demandas de infraestrutura que 
estão sendo trabalhadas como prioridades, sendo este o foco desta Secretaria no momento. 

Por fim, quanto à reunião, informamos que estamos à disposição e ressaltamos que já estão 
acontecendo vários encontros com a Comunidade, Direção da Escola Estadual Dona Reparata e SRE 
Ouro Preto com o intuito de buscar soluções para os problemas da referida escola. 

Sem mais para o presente momento, deixamos os nossos sinceros votos de estima e 

consideração. 

Cordialmente, 

Carlene a de Almeida 

Secretária Municipal de Educação 

César Augmg[çado Rodrigues 

Assessor Especial 

Local de entrega: Assinatura: 

Nome completo 

Recebidoem ......... L resveeeeos 2022 Carimbo: 


